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________________________________________________________________________________ 
 
Als Noah die Arche verlässt und trockenen Boden unter den Füßen hat, sieht er am Horizont 

einen Regenbogen. Leuchtend hell und voller Farben. Den perfekten Regenbogen, der 

rechts und links den Boden berührt und sich einmal über das ganze Land spannt. Ein 

Regenbogen, der nicht zu übersehen ist. Die Botschaft: Gott ist bei dir. Es gibt eine 

Verbindung zwischen Gott und Mensch.  

Der Regenbogen ist auch zu einem Zeichen der queeren Bewegung geworden. Dazu wurde 

er ganz unabhängig von der Bibelgeschichte gewählt. Und doch bleibt ein gleicher Kern. 

Jeder Mensch ist wunderbar und gut gemacht. Jeder Mensch ist richtig so, wie er eben ist 

und mit allen Gefühlen, die er in sich trägt und mit jedem Wunsch, welcher Mensch er eben 

sein mag.  

In dieser Woche sieht man im Hamburger Umland viele Regenbogenfahnen. Die Aktion 

‚Hamburg zeigt Flagge‘ lädt seit mehreren Jahren Betriebe und Privatpersonen ein, eine 

Regenbogenflagge in den Wind zu hängen und damit einen Regenbogen über die Stadt zu 

bilden, der ein Zeichen für Vielfalt und Akzeptanz setzt. Auf einer Karte im Internet kann 

man alle Fahnen registrieren und selber schauen, wer alles bei dieser Aktion mit macht.  

Auch an unserer Kirche wird eine Fahne wehen, denn wir sind uns hier sicher – Gott liebt 

alle Menschen, egal, wen sie lieben. Das Zeichen dafür ist der Regenbogen. Also nutzen 

wir ihn. 

http://www.ndr.de/kirche

